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 県教委が現在４６校ある県立高校を統廃合する計

画案を作成しています。これによると１学年５クラ

ス以下の高校２５校が統廃合の対象となります。 
 
  
 ２５校の内、野洲高校も統廃合の対象となってい

ます。共産党市議団が提案した意見書は、「教育活動

や学ぶ環境を脅かす性急な統廃合やめよ。父母・県

民の意見を聞け」と求めています。意見書は全議員

の賛成で採択され嘉田知事に提出されました。 

６月定例市議会は１８日に終了しました。日本共産党
市議団は暮らしの要求実現へがんばりました 

日本共産党野洲市委員会 
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日本共産党 公明党 野洲ネット 野洲新風クラブ 新政クラブ 

住民税の増税となる年少・特定扶養控除廃止 ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

ゴミ袋代（手数料）の大幅な値上げ ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

子どもの医療費無料化を求める請願（中学校卒業まで） ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

普天間基地の無条件撤去を求める意見書 ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

県立学校の性急な統廃合を行わないことを求める意見書 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○  ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 
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 ６月定例市議会は１８日終了しました。今議会では、共産党市議団

が提案した、「県立高校の性急な統廃合をやめること」を求めた意見

書」が採択されました。 
 
一方、ゴミ袋代の大幅な値上げや住民税の年少・特定扶養控除の

廃止関連条例改正が共産党市議団以外の会派が賛成。また２８００

名もの市民から提出された、「中学校卒業までの医療費無料化を求

める請願」は他会派が反対し不採択となりました。 
 

 ２８００名の願いを込めた中学校卒業までの医療費無

料化を求めた請願ですが他会派は、「財源はどうするの

か」と言って反対。賛成は共産党市議団だけでした。 

 財源と言うならば、年間約２億円もの同和関連予算や

“派遣切り”を行っている村田製作所など市内大企業へ

の振興補助金こそ廃止・見直すべきです。つまり、市政

のあり方、税金の使い方が問われています。 

 

 

 今議会ではゴミ袋代も大幅に値上げがされました。「必

要なコストは市民に負担してもらう」と言うものですが、

暮らしが大変な時、こんな大幅値上げは許されません。 


